

DISTRITO DE ESCUELAS PRIMARIAS DE TIPTON  
NOTIFICACIÓN DE OPCIONES DE INSCRIPCIÓN PARA EL AÑO ESCOLAR 2021-2022

Los padres y tutores de los alumnos matriculados tienen la opción de matricular a su hijo en estudio en persona o estudio independiente para el año escolar 2021-2022.

Conferencia

Los padres y tutores tienen derecho a solicitar una conferencia entre alumnos, padres y educadores para solicitar preguntas antes de tomar la decisión sobre la inscripción o la cancelación de la inscripción en las diversas opciones para aprender. La conferencia puede realizarse por teléfono, videoconferencia o en persona. Si desea solicitar una conferencia para su alumno, comuníquese con Mayra Gomes al número de teléfono o dirección de correo electrónico a continuación. Si está considerando un estudio independiente, por favor déjenos saber antes del 27 de julio de 2021 para que tengamos números de inscripción precisos al hacer la clase asignaciones y mientras planifica el nuevo año escolar.

Procedimientos para inscribirse, cancelar la inscripción y volver a inscribirse en un estudio independiente

Para inscribirse en estudio independiente para el año escolar 2021-2022, debe haber un acuerdo en lugar para cada alumno. El acuerdo debe estar firmado por el padre, tutor legal o cuidador. Para alumnos con necesidades excepcionales, el programa de educación individualizado (IEP) del alumno debe prever específicamente el estudio independiente antes de que el alumno pueda comenzar a participar. Si desea que su alumno regrese a la instrucción en persona durante el año escolar, puede proporcionar un aviso a la información de contacto que se proporciona a continuación, y su alumno será devuelto a la instrucción en persona a más tardar cinco días de instrucción después de que recibamos el aviso. Los alumnos pueden volver a matricularse en estudios independientes en cualquier momento durante el año escolar 2021-2022 antes de proporcionando aviso como se indica a continuación.

Tiempo de instrucción al que tendrá acceso un alumno como parte de un estudio independiente

Para el jardín de infantes de transición hasta el tercer grado, habrá un plan para proporcionar a los alumnos oportunidades para la instrucción sincrónica diaria.

Para los grados 4 a 8, habrá un plan para brindar oportunidades tanto para la vida diaria interacción y al menos instrucción sincrónica semanal.

La interacción en vivo significa la interacción entre el alumno y el maestro, ayudante u otro personal y puede incluir compañeros; esta interacción puede ser en persona, por internet o por teléfono. La instrucción sincrónica significa instrucción estilo salón de clases, o en grupos pequeños, o uno a uno. Instrucción impartida en persona o por Internet o por teléfono y que implica comunicación bidireccional entre el alumno y el profesor. Si está interesado en el estudio

independiente para su alumno o alumnos, o desea programar una conferencia con el personal, comuníquese con nosotros al número de teléfono o la dirección de correo electrónico a continuación:

Mayra Gomes

559-752-4213

[mgomes@tipton.k12.ca.us](mailto:mgomes@tipton.k12.ca.us)